

KLIPING BERITA

KAMIS, 27 JANUARI 2022



2022



Fadly Amran, BBA
WaliKota Padang Panjang

Drs. Asrul
Wakil WaliKota Padang Panjang

KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



Nama Media : Harian Posmetro Padang

Padangpanjang Siap Ikuti UI's Green City Metric Rankings

PADANG PANJANG, METRO

Pemerintah Kota Padang Panjang mendukung UI's Green City Metric Rankings (Pemeringkatan Kota Hijau Berkelanjutan oleh Universitas Indonesia) dengan turut berpartisipasi mengikuti penilaian melalui pengisian kuesioner online dari Februari hingga 31 Maret nanti.

Staf Ahli Bidang Ekonomi Keuangan dan Pembangunan Setdako, Zulkifli, SH, Rabu (26/1), pada zoom meeting acara itu, menyatakan konsep pembangunan kota hijau berkelanjutan sangat diperlukan kabupaten dan kota termasuk Padang Panjang.

"Kami akan berupaya mengikuti UI's Green City Metric Rankings ini dengan baik. Mengisi kuesioner sesuai arahan dan akan ditindaklanjuti Dinas Perkim LH (Dinas Perumahan, Permukiman dan Lingkungan Hidup) nantinya. Kami akan berupaya mengisi sesuai batas waktu yang diberikan," ungkap Zulkifli yang turut didampingi Kepala Bidang Penataan dan Penataan Lingkungan Hidup Dinas Perkim LH, Sarbaini, SE.

Ketua UI's Green Metric World Univeristy Rankings, Prof. Dr. Ir. Riri Fitri Sari, MM, M.Sc menyebut, pemeringkatan ini berangkat dari 12 tahun eksistensi UI menggelar UI's Green Metric World Univeristy Rankings yang diikuti 960 universitas dari 86 negara di dunia.

"Dengan jaringan yang terbangun dan dampak yang dirasakan, menjadi momentum terbaik, belajar bersama menciptakan kota yang pintar, tangguh berkelanjutan. Serta memberikan dukungan yang layak bagi seluruh rakyat Indonesia dengan konsep Green City," katanya.

Adapun penilaian mencakup sejumlah kategori dengan masing-masing indikator. Yaitu Tata Kelola Sampah dan Limbah sebanyak 13 indikator, Tata Kelola Air (10 indikator), Akses dan Mobilitas (9 indikator), Tata Pamong/Governance (12 indikator), Penataan Ruang/Infrastruktur (13 indikator), serta Energi dan Perubahan Iklim (14 indikator).

Berdasarkan linimasa, pengumpulan data dimulai Februari-Maret secara online. Lalu, Evaluasi dan Validasi Data pada April. Kemudian Pengumuman Pemeringkatan di bulan Mei. (rmd)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Kelurahan Silaing Atas Usulkan Sembilan Program

Silaing Atas, Rakyat Sumbar—Kelurahan Silaing Atas, Kecamatan Padangpanjang Barat mengusulkan sembilan program kegiatan dalam Musrenbang tingkat kelurahan, di aula kantor lurah setempat Rabu (26/1).

Lurah Silaing Atas, Kovis Hendry M menyebutkan, sebelumnya dalam usulan pra musrenbang, dari aspirasi warga ada 21 usulan yang sudah disiapkan. Akhirnya setelah dipilah, mengerucut menjadi sembilan usulan yang menjadi skala prioritas.

Adapun usulan di bidang fisik yaitu pemasangan paving block trotoar di SMPN 4, perbaikan ruang area bermain PAUD Darul Fahri di RT 7, pengecoran jalan lingkar Asrama Brimob, pembuatan Ipal Komunal di RT 7 dan RT 3, serta pengadaan jaring pengaman lapangan bola Brimob.

Selain itu di bidang ekonomi di antaranya pelatihan membuat souvenir untuk pernikahan dan pemberian bantuan modal usaha.

"Ini dilatarbelakangi karena banyak warga yang terdampak secara ekonomi dikarenakan pandemic Covid-19. Banyak warga usia produktif yang belum bekerja dan kehilangan pekerjaan," ucapnya.

Sementara itu, di bidang sosial budaya yaitu pengadaan perlengkapan posyandu yang

dikarenakan tidak tersedianya sarana prasarana operasional posyandu saat ini.

Camat PPP Fiori Agustian, S.IP saat membuka acara tersebut mengatakan, dari jumlah penduduk, jumlah RT, luas wilayah dan DTKS (Data Terpadu Kesejahteraan Sosial), Silaing Atas merupakan kelurahan tipe II yang berhak mengajukan sembilan usulan.

"Mudah-mudahan usulan dari warga bisa terealisasi semua. Tentunya melihat yang menjadi prioritas dan sejalan dengan arah program pembangunan Kota Padangpanjang yang menjadi acuan kita dalam mengusulkan kegiatan dalam musrenbang ini," harapnya.

Kepala Bidang Sosial Budaya Bappeda Rochayati menyampaikan, tema dalam Musrenbang tahun ini yaitu pemulihan ekonomi dan peningkatan sumberdaya manusia menuju Padangpanjang bermartabat.

"Kita berharap, prioritas pembangunan untuk tahun 2023 nanti dititikberatkan pada pemulihan ekonomi pascapandemi dan peningkatan kualitas SDM," jelasnya.

Pihaknya berharap, usulan yang berasal dari rembuk warga dapat mencakup tujuh unsur dari prioritas pembangunan sesuai dengan RPJMD Kota Padangpanjang. (ned)

Persagi Gelar Sosialisasi Stunting dan Obesitas

Ganting, Rakyat Sumbar—Hari Gizi Nasional momentum untuk membangkitkan kesadaran dan kepedulian masyarakat terhadap pentingnya penerapan gizi seimbang guna kualitas kesehatan yang lebih baik. Tahun ini peringatan Hari Gizi Nasional ke-62, 25 Januari 2022 secara nasional mengangkat tema "Aksi Bersama Cegah Stunting dan Obesitas". Tema ini dilatarbelakangi upaya peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) yang menghadapi tantangan akibat stunting dan obesitas.

Untuk Kota Padangpanjang, Persatuan Ahli Gizi Indonesia (Persagi) DPC Kota Padangpanjang bekerja sama dengan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) menggelar kegiatan sosialisasi tentang stunting dan obesitas, sesuai dengan tema HGN. Kegiatan ini dibuka Sekretaris Dinas Kesehatan (Dinkes), dr. Faizah, Selasa (25/1) di Poliklinik RSUD, didampingi Kabid Penunjang Kesehatan RSUD, Marlina Permata Sari,

SKM, MKM dan Ketua Persagi, Mella Yosika, SKM.

"Gizi merupakan hal yang sangat penting. Dengan adanya penyuluhan seperti ini, yang berkaitan mengenai gizi akan sangat bermanfaat untuk masyarakat. Ini bisa menjadi upaya pencegahan stunting dan obesitas, selamat HGN tentunya kita sangat mengapresiasi kegiatan yang diadakan Persagi untuk memperingati HGN tahun ini di tingkat Kota Padangpanjang," ungkap dr. Faizah.

Stunting adalah gangguan tumbuh kembang anak yang disebabkan kekurangan asupan gizi, terserang infeksi, maupun stimulasi yang tak memadai. Gangguan ini menimbulkan masalah pada pertumbuhan yang menyebabkan tinggi badan sang anak lebih rendah atau pendek (kerdil) dari rata-rata teman-teman seusianya.

Kegiatan sosialisasi tentang stunting dan obesitas, di peringatan HGN itu, juga disambut baik Kabid. Penunjang Kesehatan RSUD Kota Padang-

panjang, Marlina dan berterima kasih kepada DPC Persagi yang sudah memilih RSUD sebagai tempat pelaksanaan peringatan HGN ke-62.

"Kita sangat mendukung kegiatan ini. Kita juga berharap ke depannya lebih banyak lagi kegiatan yang nyata kepada masyarakat. Mengingat permasalahan gizi sangat penting, bagi masyarakat," ujarnya.

Sementara itu Ketua Persagi, Mella Yosika, SKM, menyebutkan selain kegiatan sosialisasi, yang diisi dengan penyuluhan, Persagi juga mengadakan pengukuran Antropometri dan Indeks Massa Tubuh (IMT) pada balita sampai lansia. Kegiatan ini sudah berlangsung selama tiga hari sejak 24 Januari lalu hingga Rabu (26/1).

Pada kesempatan tersebut, Persagi juga membagikan makanan bergizi dan hadiah kepada pasien-pasien yang ada di Poliklinik RSUD Kota Padangpanjang. Mella berharap dengan kegiatan HGN ini, bisa memberi edukasi kepada masyarakat mengenai

pentingnya gizi dan pencegahan stunting dan obesitas.

Masalah stunting bisa diatasi dengan melakukan berbagai cara pencegahan, salah satunya adalah dengan memenuhi kecukupan gizi pada usia kehamilan. Berbeda dengan stunting, obesitas sendiri merupakan kondisi penumpukan lemak yang berlebihan akibat ketidakseimbangan asupan energi (energy intake) dengan energi yang digunakan (energy expenditure) dalam waktu lama. Peningkatan angka obesitas umumnya dikaitkan dengan asupan makanan dengan energi yang melebihi kebutuhan harian.

Obesitas tidak boleh dianggap remeh karena dapat membahayakan kesehatan. Ada banyak risiko penyakit yang dapat diidap seseorang yang mengalami masalah obesitas, seperti penyakit jantung, diabetes melitus, hingga tekanan darah tinggi. Masalah obesitas dapat diatasi dengan melakukan pola hidup sehat. (dit)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Kelurahan Ngalau Sampaikan 12 Usulan Prioritas

Ngalau, Rakyat Sumbar— Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) tingkat kelurahan di Kota Padangpanjang hingga saat ini masih berlangsung dan memunculkan berbagai usulan dari masyarakat, di berbagai kelurahan, usulan yang diajukan adalah prioritas dan diharapkan dapat terealisasi nantinya.

Seperti pelaksanaan Musrenbang di Kelurahan Ngalau Kecamatan Padangpanjang Timur, Rabu (26/1), sebanyak 12 usulan prioritas yang dibahas, bertempat di Aula Balai Latihan Kerja (BLK) Ngalau.

Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat Kecamatan Padangpanjang Timur, Yusemarni, M.Sn saat membuka Musrenbang tersebut mengatakan, usulan pada musrenbang ini merupakan usulan yang sudah didiskusikan bersama masyarakat.

"Kita berharap fasilitator di kecamatan bisa mempertahankan usulan ini, karena usulannya sudah didiskusikan pada pra musrenbang sebelumnya yang terbagi pada tiga bidang, diantaranya bidang fisik sebanyak tujuh usulan berupa irigasi, trotoar, bangunan, jalan, dan pendaman. Kedua bidang ekonomi dengan tiga usulan, dan bidang sosial budaya dengan dua usulan.

Lurah Ngalau, Dani Afriko menyebutkan dengan 12 usulan tersebut sebagai salah satu upaya dalam meningkatkan kemajuan pembangunan dan kejayaan masyarakat di kelurahan Ngalau Kecamatan Padangpanjang Timur.

"Kita sama-sama berharap, semoga semua usulan kita ini bisa diterima demi mewujudkan kemajuan dan kejayaan warga Ngalau," tutur Lurah Ngalau, Dani Afriko, S.Sos dihadapan peserta Musrenbang dan dihadiri Kabid Penelitian dan Pengembangan Bappeda, Januardi, S.S, M.Si, ketua LPM Ngalau, fasilitator kecamatan, fasilitator kelurahan, dan RT se kelurahan Ngalau.

Sementara itu di Kelurahan Silaing Atas, Kecamatan Padangpanjang Barat diusulkan sembilan kegiatan dalam musrenbang tingkat Kelurahan Pasar Usang, Rabu (26/1), di Aula Kantor Lurah tersebut.

"Sebelumnya dalam usulan pramusrenbang dari aspirasi warga ada 21 usulan yang sudah disiapkan. Akhirnya setelah dipilah, mengerucut menjadi sem-

bilan usulan yang menjadi skala prioritas," ungkap lurah Silaing Atas, Kovis Hendry M, S.Sos.

Dijelaskan Kovis Hendry, sembilan usulan tersebut diantaranya usulan di bidang fisik yaitu pemasangan paving block trotoar di SMPN 4, perbaikan ruang area bermain PAUD Darul Fahri di RT 7, pengecoran jalan lingkar Asrama Brimob, pembuatan Ipal Komunal di RT 7 dan RT 3, serta pengadaan jaring pengaman lapangan bola Brimob.

Selain itu di bidang ekonomi diantaranya pelatihan membuat souvenir untuk pernikahan dan pemberian bantuan modal usaha, disebutkan lurah Silaing Atas, ini dilatarbelakangi karena banyak warga yang terdampak secara ekonomi dikarenakan pandemic Covid-19. Banyak warga usia produktif yang belum bekerja dan kehilangan pekerjaan. Di bidang sosial budaya yaitu pengadaan perlengkapan posyandu yang dikarenakan tidak tersedianya sarana prasarana operasional posyandu saat ini.

Sementara itu, Camat PPB Fiori Agustian, S.IP pada kesempatan tersebut menyebutkan Silaing Atas merupakan kelurahan tipe II yang berhak mengajukan sembilan usulan berdasarkan jumlah penduduk, jumlah RT, luas wilayah dan DTKS (Data Terpadu Kesejahteraan Sosial).

"Mudah-mudahan usulan dari warga bisa terealisasi semua. Tentunya melihat yang menjadi prioritas dan sejalan dengan arah program pembangunan Kota Padangpanjang yang menjadi acuan kita dalam mengusulkan kegiatan dalam musrenbang ini," harap Fiori.

Kabid. Sosial Budaya Bappeda, Rochayati, S.Sos, MM, menyampaikan, tema dalam musrenbang tahun ini adalah pemulihan ekonomi dan peningkatan sumberdaya manusia menuju Padangpanjang bermartabat.

"Kita berharap, prioritas pembangunan untuk tahun 2023 nanti dititikberatkan pada pemulihan ekonomi pasca pandemi dan peningkatan kualitas sumber daya manusia," jelas Rochayati.

Pihaknya berharap, usulan yang berasal dari rembuk warga dapat mencakup tujuh unsur dari prioritas pembangunan sesuai dengan rencana pembangunan jangka menengah daerah (RPJMD) Kota Padangpanjang. (dit)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Khazanah

Padang Panjang Siap Ikuti *UI's Green City Metric Rankings*



ZULKIFLI

Padang Panjang, Khazanah— Pemerintah Kota Padang Panjang mendukung *UI's Green City Metric Rankings* (Pemeringkatan Kota Hijau Berkelanjutan oleh Universitas Indonesia) dengan turut berpartisipasi mengikuti penilaian melalui pengisian kuesioner online dari Februari hingga 31 Maret nanti.

Staf Ahli Bidang Ekonomi Keuangan dan Pembangunan Setdako, Zulkifli, SH, Rabu (26/1), pada zoom meeting acara itu,

menyatakan konsep pembangunan kota hijau berkelanjutan sangat diperlukan kabupaten dan kota termasuk Padang Panjang.

"Kami akan berupaya mengikuti *UI's Green City Metric Rankings* ini dengan baik. Mengisi kuesioner sesuai arahan dan akan ditindaklanjuti Dinas Perkim LH (Dinas Perumahan, Pemukiman dan Lingkungan Hidup) nantinya. Kami akan berupaya mengisi sesuai batas waktu yang diberikan," ungkap

Zulkifli yang turut didampingi Kepala Bidang Penataan dan Penataan Lingkungan Hidup Dinas Perkim LH, Sarbaini, SE.

Ketua *UI's Green Metric World University Rankings*, Prof. Dr. Ir. Riri Fitri Sari, MM, M.Sc menyebut, pemeringkatan ini berangkat dari 12 tahun eksistensi *UI* menggelar *UI's Green Metric World University Rankings* yang diikuti 960 universitas dari 86 negara di dunia.

"Dengan jaringan yang

terbangun dan dampak yang dirasakan, menjadi momentum terbaik, belajar bersama menciptakan kota yang pintar, tangguh berkelanjutan. Serta memberikan dukungan yang layak bagi seluruh rakyat Indonesia dengan konsep *Green City*," katanya.

Adapun penilaian mencakup sejumlah kategori dengan masing-masing indikator. Yaitu Tata Kelola Sampah dan Limbah sebanyak 13 indikator, Tata Kelola Air (10

indikator), Akses dan Mobilitas (9 indikator), Tata Pamong/Governance (12 indikator), Penataan Ruang/Infrastruktur (13 indikator), serta Energi dan Perubahan Iklim (14 indikator).

Berdasarkan linimasa, pengumpulan data dimulai Februari-Maret secara online. Lalu, Evaluasi dan Validasi Data pada April. Kemudian Pengumuman Pemeringkatan di bulan Mei. **Paulhendri**

Camat PPT Disertijabkan



wali kota yang sudah memberi amanah menjadi camat selama kurang lebih 4 tahun. "Selama menjabat, saya berusaha mengabdikan diri dan memberikan yang terbaik untuk PPT," ucapnya.

Ia juga mengucapkan terima kasih kepada masyarakat dan lembaga, organisasi kemasyarakatan di PPT yang selama ini bekerja sama dan bekerja bersama sehingga banyak prestasi yang diraih PPT.

Senada dengan hal tersebut, Hilwati Doni Rahman yang digantikan Lusmaini Asrul sebagai ketua TP-PKK PPT, juga mengucapkan terima kasih kepada ketua TP-PKK Kota serta pengurus dan kader-kader PKK atas bimbingan dan kerja sama dalam melakukan seluruh kegiatan PKK selama ia menjabat.

Sementara itu, Asrul mengapresiasi camat PPT yang lama atas pengembangan dan perannya untuk kemajuan Kota Padang Panjang, khususnya di PPT selama masa jabatannya.

Asrul juga meminta kepada masyarakat, organisasi atau lembaga kemasyarakatan dan pejabat yang lama, agar bisa memberi masukan dan saran-saran selama menjabat sebagai camat PPT. **Paulhendri**

pelantikan ketua TP-PKK Kecamatan PPT oleh Ketua TP-PKK Kota Padang Panjang, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP. Dalam sambutannya, Doni mengucapkan terima kasih kepada

kepada pejabat baru, Drs. Asrul. Sertijab dipimpin Staf Ahli Bidang Pemerintahan dan Hukum, Nofiyanti, S.STP, M.Si, Rabu (26/1) di Aula Kantor Camat PPT. Di samping itu, juga dilakukan

dr Dian Fadly Bina Dasawisma Lili Paris



dr. DIAN

Padang Panjang, Khazanah— Menjadi perwakilan Kota Padang Panjang untuk berlomba di tingkat Provinsi Sumatera Barat, Dasawisma Lili Paris mendapat pembinaan dari Ketua TP-PKK Kota, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP, Rabu (26/1).

Dokter Dian melakukan pembinaan terkait persiapan Dasawisma yang berada di Kelurahan Silaing Bawah, Kecamatan Padang Panjang Barat itu untuk mendapatkan hasil yang terbaik pada pemilihan dasawisma berprestasi tingkat

Sumber.

"Kita lakukan pembinaan kepada Dasawisma Lili Paris ini, karena sudah menjadi pemenang dalam penilaian Dasawisma berprestasi tingkat kota," ujar Dian.

Pembinaan tersebut, mulai dari kelengkapan administrasi, kelengkapan program pokok PKK dan lainnya yang menjadi acuan penilaian, begitu juga dengan Pokja 1-2. Dian juga menekankan, jika ada kendala yang terjadi selama persiapan penilaian, diharapkan berkoordinasi dengan semua pihak yang terlibat.

"Ini karena mewakili Padang Panjang. Jangan sungkan untuk terus bertanya dan berkoordinasi. Kita berharap Dasawisma Lili Paris bisa membawa hasil yang terbaik dan membawa nama baik Padang Panjang," tuturnya lagi.

Dian juga mengatakan, penilaian yang tertinggi itu adalah inovasi dan swadaya dari masyarakat sekitar. Begitu juga dengan memiliki apotek hidup di rumah masing-masing minimal lima jenis.

"Apotek hidup ini sangat diperlukan, bukan hanya untuk penilaian ini. Namun dalam kehidupan sehari-hari kita juga besar manfaatnya. Mari kita biasakan untuk memiliki apotek hidup ini di setiap rumah," ajak Dian. **Paulhendri**

CAMAT Padang Panjang Timur, Asrul saat menandatangani berita acara pelantikan pada 30 Desember 2021 lalu. Rabu (26/1) kemarin, jabatan camat PPT resmi diserahkan dari pejabat lama Doni Rahman. **PAUL**

Padang Panjang, Khazanah— Pascadilantik pada 30 Desember 2021 lalu, camat Padang Panjang Timur (PPT) lakukan serah terima jabatan (sertijab) dari pejabat lama, Doni Rahman, S.Pd.I, M.Pd



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Koran Padang

STUDI TIRU KE KOMINFO PADANGPANJANG

Kominfo Padang Optimalisasi Podcast dan Media Center

PADANGPANJANG, KP - Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Padangpanjang menerima kunjungan Diskominfo Kota Padang, Rabu (26/1). Rombongan tamu ingin mengetahui informasi seputar pengelolaan program dan sumberdaya manusia terkait optimalisasi podcast dan media center untuk daerah mereka.

Kedatangan rombongan dipimpin Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik, Rina Endaharti bersama tiga Fungsional Pranata Humas, Eka Perwita Sari, Charlie, Ch. Legi, Dewi Aftianingsih, dan Staf, Fitrah Mouledy.

"Kami di Padang sudah mempersiapkan ruangan untuk podcast dan media center. Untuk mengoptimalkan fungsinya, kami perlu belajar ke Padangpanjang," kata Rina saat diwawancarai di sela-sela kunjungannya.

Rina mengapresiasi Kominfo Padangpanjang dalam hal penyelenggaraan PPID, SPAN Lapor dan Podcast yang dinilai sudah sangat bagus.

"Kami sangat puas datang ke sini. Karena semua penyelenggaraan pelayanannya sudah sangat bagus. Semoga hasil dari studi tiru ini dapat kami implementasikan dengan baik di Padang," ucapnya.

Selain sharing terkait dengan podcast dan media center, Rina juga mempelajari bagaimana cara terkait dengan penambahan tenaga kontrak, karena menurutnya tenaga kontrak ini juga san-

gat perlu dalam hal peningkatan kemampuan teknis di Kominfo Padang.

Menanggapi hal tersebut, Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik Kominfo Padangpanjang, Maryulis Max mengatakan, di bidangnya memiliki beberapa program unggulan selain podcast, yaitu KIM (Kelompok Informasi Masyarakat) dan channel youtube Padangpanjang TV.

"Di Padangpanjang TV ini, kita ada program Padangpanjang Sepekan yang tayangnya terus terjadwal pada setiap Jumat malam. Jadi apa saja kegiatan yang ada dalam satu pekan belakangan, itu kita muat di sana. KIM kita juga memberdayakan TBM (Taman Bacaan Masyarakat) dalam hal penyebarluasan informasi pembangunan daerah," katanya.

Sementara dalam hal rekrutmen tenaga kontrak, Max menjelaskan, pihaknya terlebih dahulu melakukan seleksi terbuka sesuai dengan kebutuhan di tim kerja redaksi.

Ia berharap, apa saja hal yang telah disharing pada kunjungan ini, dapat diimplementasikan



DINAS Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Padangpanjang menerima kunjungan Diskominfo Kota Padang, Rabu (26/1).

nantinya dengan baik di Kominfo Padang. Selain itu, silaturahmi dan sinergitas yang baik antara Kominfo Padang dengan Kominfo Padangpanjang dapat terus terjaga dan berjalan dengan baik.

Kedatangan rombongan juga disambut Sekretaris Kominfo Padangpanjang, Busmar Chandra, dan Fungsional, Budiono, serta Harry Sulistio. (*/kom)



KOMINFO
Padang Panjang

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com